



Liebe Eltern,

wir haben nun drei Wochen, in der für uns allen besonderen Ausnahmesituation, hinter uns gebracht.

Mit Ihnen, Ihren Kindern und den Klassenlehrerinnen konnten wir das Lernangebot „im Fernunterricht“ gemeinsam aufrechterhalten. Die Lernbegleitung Ihrer Kinder bei der häuslichen Erarbeitung – neben Homeoffice oder dem Nachgehen Ihres Berufs – verdient großen Respekt. Wir hoffen, wir konnten Sie in dieser Zeit ausreichend unterstützen.

Die kommenden zwei Ferienwochen bieten Ihnen und Ihren Lieben hoffentlich Gelegenheit vom derzeitigen Alltag etwas Abstand zu gewinnen und sich ausreichend zu erholen. Ich wünsche uns allen, dass möglichst bald so etwas wie „Normalität“ wieder eintreten wird.

Inwiefern der „normale“ Schulbetrieb nach den Osterferien wiederaufgenommen werden kann, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht entschieden. Hier werden Sie über die aktuelle Presse auf dem Laufenden gehalten.

Notfallbetreuung in den Osterferien

Die Notfallbetreuung für Schüler, deren Eltern in systemrelevanten Berufen tätig sind, wird auch während der anstehenden Osterferien sichergestellt. Die Notfallbetreuung wird im Bedarfsfall in der ersten Ferienwoche von Montag – Donnerstag und in der zweiten Ferienwoche von Dienstag – Freitag durch die Schule aufrechterhalten. Sie erstreckt sich bedarfsgerecht auf den Zeitraum von 8.00 – 16.00 Uhr. Wenn Sie während dieser Zeit für Ihr Kind / Ihre Kinder eine Betreuung benötigen, können Sie hierzu mit der Schule Kontakt aufnehmen. Die Schule ist während des oben genannten Zeitraums täglich von 8.00 – 10.00 Uhr besetzt. Sie können selbstverständlich auch auf den Anrufbeantworter sprechen, wir werden Sie dann zurückrufen.

Ich wünsche Ihnen allen Gesundheit und bedanke mich für die Rückmeldungen und die gute Zusammenarbeit ganz besonders bei Ihnen.

Herzliche Grüße

Gez. Gerald Dorn, R